

COMMUNIQUE N°41 DU 15 AVRIL 2020

DU MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES AFFAIRES SOCIALES SUR LE SUIVI  
DES ACTIONS DE PRÉVENTION ET DE RIPOSTE FACE À LA MALADIE À  
CORONAVIRUS.

Conformément à son engagement de tenir régulièrement informée l'opinion nationale et internationale de la situation épidémiologique au Mali, le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales communique :

Ce jour, 15 avril 2020, les services de santé ont enregistré **quatre (4) nouveaux cas** de COVID-19, **zéro (0) décès**.

**Région de Kayes :**

- Kéniéba..... 1 cas

**District de Bamako :**

- Commune I : .....1 cas

- Commune II : ..... 1 cas ;

- Commune V : ..... 1 cas ;

A ce jour, le nombre de **cas positifs** enregistrés au Mali est de **148** dont **13 décès** pour un total de **34 patients guéris** du COVID-19. La prise en charge des autres patients se poursuit. La recherche continue pour retrouver toutes les personnes-contact.

Le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales invite les populations à rester sereines et à respecter les mesures de prévention.

*Bamako, le 15 avril 2020*

**P/LE MINISTRE PO  
LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL**

  
**Dr Mama COUMARE**  
*Chevalier de l'Ordre National*

